

Octubre 2025

EURO: CONFLICTO OBRERO (palabras de un trabajador)

“Las falsas acusaciones de la empresa, que ahora “arma causas” como recurso para seguir despidiendo gente, indignó a los trabajadores e impulsó nuevas medidas de fuerza. Este conflicto viene desde enero por despidos masivos injustificados, mientras estábamos de vacaciones. Los despidos fueron rechazados y ofrecieron retiros voluntarios. Y a los que seguimos en la lucha nos ofrecieron la garantía horaria, que después dejaron de pagar incumpliendo el acuerdo y volvimos a la lucha. Luego echaron a seis compañeros sin justificativo. Así, quedó la empresa con 25 % del personal haciendo menudencias. El lunes 14 tuvimos que cerrar la entrada con candados y un compañero se encadenó al portón para que atendieran nuestros reclamos. Pintamos en el portón: **SALIMEI DA LA CARA QUEREMOS VOLVER A TRABAJAR. Sabemos que la materia prima está y la plata también está.**

Aquí hay compañeros con más de 20 años de antigüedad que fueron despedidos y dicen: **estamos jugados y vamos a ir para adelante.** Ante estos hechos la empresa pagó entre 200 y 300 mil pesos a 47 compañeros y los seis últimos no cobraron. Tenemos una olla en la puerta de la tripería para poder comer y un comedor del barrio que nos ayuda. Así no se puede vivir. Tenemos chicos y pasan necesidades.”

En la capital de la carne hay hambre y desocupación. Debemos enfrentar esta política y las reformas laborales. Frenemos estos abusos
Pedimos la solidaridad de todos los trabajadores de la industria de la carne
Está pasando en todos los frigoríficos. Organización desde las bases con acción colectiva para enfrentarlos y defender nuestros derechos
¡TODOS SOMOS UNO EN VILLA GOBERNADOR GALVEZ!!



“No se puede confiar en el imperialismo pero ni tantito así.

Ernesto «Che» Guevara (muerto en combate, octubre 1967), un hombre que vivió su vida en tiempo futuro, en permanente rebelión contra el mundo capitalista y el imperio, luchador por la transformación revolucionaria del mundo. Sus palabras guardan total vigencia.

Aquí, algunos párrafos de su libro “Mensaje a los pueblos del mundo”

“...Las burguesías autóctonas han perdido toda su capacidad de oposición al imperialismo y solo forman su furgón de cola. No hay más cambios que hacer: revolución socialista o caricatura de revolución”

“...hay que tener en cuenta que el imperialismo es un sistema mundial, última etapa del capitalismo, y que hay que batirlo en una gran confrontación mundial. La finalidad estratégica de esa lucha debe ser la destrucción del imperialismo. La participación que nos toca a nosotros, los explotados y atrasados del mundo, es la de eliminar las bases de sustentación del imperialismo”

“...No podemos predecir el futuro, pero jamás debemos ceder a la tentación claudicante de ser los abanderados de un pueblo que anhela su libertad, pero reniega de la lucha que esta conlleva y la espera como un mendrugo de victoria. Nos empujan a esa lucha; no hay más remedio que prepararla y decidirse a emprenderla...”

“...Pero el enemigo está allí, golpea todos los días y amenaza con nuevos golpes y esos golpes nos unirán, hoy, mañana o pasado. ... Y si todos fuéramos capaces de unirnos, para que nuestros golpes fueran más sólidos y certeros, para que la ayuda de todo tipo a los pueblos en lucha fuera aún más efectiva, ¡qué grande sería el futuro, y qué cercano!”

NOTA DE UN TRABAJADOR DEL FRIGORÍFICO

Para **Minerva Foods** primero los negocios, después la estabilidad de los obreros. Lo que se inició por el sencillo reclamo salarial de un sector de los 3.000 trabajadores del SWIFT, es usado por los traficantes de la carne para hacer sus grandes negocios y despedir alrededor de 40 trabajadores.

El reciente **quite de colaboración** y la bomba de estruendo que reventó en los baños y se vió por las cámaras concluyeron con el **quite de premios** a los involucrados y con más despidos, sumando 100 obreros afuera.

NO SE TRABAJO, una semana de lock out patronal, porque así lo decidió la empresa.

- 1.- La empresa arroja trabajadores a la calle. Quieren más ajuste
- 2.- Demandan la prolongación de las jornadas de trabajo
- 3.- Sacar el aguinaldo y las vacaciones
- 4.- Sacar a los delegados
- 5.- Sacar los aportes patronales
- 6.- No pagar la faena por cabeza al municipio
- 7.- Aumento del dólar para favorecer sus exportaciones
- 8.- El **quite de las retenciones**

Y más demandas históricas de este monopolio al gobierno de turno.

La función del sindicato callado es un mero escollo para los trabajadores.

¿QUÉ HACER? JUNTARSE Y ORGANIZARSE desde la base, es la principal condición que exige la lucha si se pretende terminar con los injustos despidos, el chantaje por trabajo y la burocracia sindical.

Siempre ha sido difícil pero nunca imposible. Ese es el desafío de los trabajadores **¡A JUNTARSE Y ORGANIZARSE PARA VENCER, COMPAÑEROS!!**



SEPTIEMBRE: conflictos que nacen como respuesta a políticas de ajuste

Petroquímicos, Córdoba ocupan la planta en defensa de 125 puestos de trabajo y rechazo a rebajas de salarios

Grupo Simpa, Campana piquetes y quema de neumáticos en defensa de los puestos de trabajo

Vasalli, Firmat defensa de fuentes de trabajo y salarios adeudados

Las Heras, petrolera, Sta cruz desocupados del sector yacimientos hacen piquete en la puerta de ingreso

Ceramista Ilva, Pilar cortaron todos los accesos al parque industrial más grande del país, donde se encuentran numerosas empresas monopólicas

Industrias Montecarlo, Misiones 12 empleados se encontraron con las puertas cerradas y realizaron una olla junto a sus familias

Granja Tres Arroyos, BsAs reclaman incumplimiento de pago de la quincena y peligran 300 puestos de trabajo

Cerámica Cortines, Luján bloquean ingreso principal de la fábrica con gomas incendiadas contra los despidos (suman 135 en el año)

Frigorífico Euro, V.G.Galvez se mantienen en la puerta del establecimiento ya que al menos 47 obreros fueron despedidos

Grupo Octubre, CABA sus trabajadores se movilizaron a las puertas de canal 9 y noticias **IP** en reclamo de aumentos salariales acordados en paritarias

IDM s.a. Tto residuos industriales, San Lorenzo denunciaron suspensiones ilegales a 60 trabajadores y el gremio de químicos en pie de guerra

Celulosa Arg, Zárate más de 150 obreros reclaman sueldo de agosto

